EL PAÍS



Claudia Sheinbaum perfila su primer paquete de reformas enfocado en los derechos de las mujeres

La presidenta anuncia la creación de la Secretaría de las Mujeres, el combate a la brecha salarial y el impulso de nuevos programas sociales





El primer paquete de reformas que <u>Claudia Sheinbaum</u> enviará al Congreso estará enfocado en materia de género y derechos de las mujeres. Así lo anunció la presidenta al hablar de sus <u>100</u> <u>puntos de Gobierno</u> desde el Zócalo en su primer acto masivo como mandataria. Entre las medidas se enviarán dos reformas a la Constitución que incluirán la igualdad sustantiva entre hombres y mujeres en el artículo 4° y el derecho de las mujeres a vivir una vida libre de violencias. También se creará una nueva Secretaría de las Mujeres, nuevos programas sociales y se impulsarán nuevas leyes para acabar con la brecha salarial y la violencia de género, entre otras.

"Es tiempo de transformación y es tiempo de mujeres. Durante mucho tiempo, las mujeres fuimos anuladas", dijo Sheinbaum, al recibir la banda presidencial en la Cámara de Diputados. La llegada al poder de la primera presidenta en la historia de México genera grandes expectativas en el movimiento feminista y en las mujeres mexicanas, el 52% de la población del país. Atender la desigualdad de género en un país de 126 millones de habitantes es uno de los mayores retos que asume el nuevo Gobierno.

<u>Claudia Sheinbaum perfila su primer paquete de reformas enfocado en los derechos de las</u> mujeres | EL PAÍS México (elpais.com)